

ABSTRAK

Ahmad Muhaimin, 1710110039, Penanaman Nilai-Nilai Islam Wasathiyah Dalam Keberagaman Di SMK Assa'idiyah Kudus Tahun Ajaran 2021/2022, Fakultas Tarbiyah, IAIN Kudus, 2023.

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui bagaimana penanaman nilai-nilai Islam Wasathiyah dan bagaimana dampak penanaman nilai-nilai Islam Wasathiyah terhadap sikap keberagaman siswa SMK Assa'idiyah Kudus.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif, sedangkan pengumpulan datanya menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik pengumpulan data yaitu dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penanaman nilai-nilai Islam Wasathiyah SMK Assa'idiyah Kudus. Pihak sekolah SMK Assa'idiyah Kudus menerapkan metode dalam rangka untuk menanamkan nilai-nilai Islam Wasathiyah. Metode tersebut berupa kegiatan belajar mengajar/KBM terkait dengan Islam Wasathiyah. Selanjutnya dengan metode kegiatan ekstrakurikuler seperti pramuka, PMR dan kesenian. Selain itu dengan metode kebijakan sekolah dan perilaku tindakan warga sekolah.

Nilai-nilai Islam Wasathiyah yang telah ditanamkan pada siswa di SMK Assa'idiyah Kudus diantaranya adalah mengimplementasikan sikap komitmen kebangsaan selalu menjaga keutuhan NKRI, mengedepankan sikap toleransi (*tasamuh*) yaitu mempunyai rasa adil (*i'tidal*), tolong - menolong (*tawazun*), sosialisasi dan sikap keterbukaan dengan orang lain, menghargai pendapat orang lain, anti kekerasan dan radikal dan akomodatif terhadap budaya lokal.

Dampak Penanaman Nilai-Nilai Islam Wasathiyah Terhadap Sikap Keberagaman Siswa SMK Assa'idiyah Kudus. Dampak positif yang dirasakan oleh para siswa pada dilihat dari sikap dan perilaku keberagaman mereka. Dampak penanaman nilai-nilai Islam wasathiyah terhadap sikap keberagaman siswa SMK Assa'idiyah Kudus adalah sebagai berikut : Anak akan memiliki sikap kesadaran dalam menjaga dan mempertahankan NKRI dilihat dari antusiasme mengikuti upacara dan pembelajaran kewarganegaraan. Toleran terhadap orang lain saling membantu dan suka tolong menolong, anak juga akan mampu membedakan mana yang baik dan buruk untuk dirinya sendiri, anak akan memiliki sikap menghargai dan menyikapi perbedaan dengan sudut pandang Islam. Anak akan menjunjung tinggi iman, ihsan dan akhlak mulia. Anak akan selalu bersikap anti terhadap kekerasan dan berupaya melawan dan menghindari radikalisme. Anak memiliki pemahaman terhadap budaya dan tradisi yang ada.

Kata Kunci : Nilai-Nilai, Islam Wasathiyah, Keberagaman